
 
Im Rahmen meiner Anfrage zum Wassertourismuskonzept, sicherte die Verwaltung am 
31.8.2016 eine Prüfung der vorliegenden Vorschläge zum Wassertourismuskonzept zu.* 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Ist die Prüfung inzwischen abgeschlossen? 
 

2. Zu welchem Ergebnis ist die Verwaltung gekommen? 
 
 
gez. Christoph Bernstiel  
Stadtrat 
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Frage 6:  
Welche Vorschläge zum Wassertourismuskonzept sind der Verwaltung bekannt, wie 
lauten diese Vorschläge? 
 

 Anfahrbarkeit der Fahrgastschiffanleger am Riveufer für Busse 

 Herstellung eines barrierefreien Zugangs zu einem Anleger am Riveufer 

 Einrichtung eines neuen Anlegers am Saaleufer 
 
Die Vorschläge werden durch die Verwaltung geprüft. 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  
 
 
 


